

SALUT

Uguet deixa Creu Roja

El secretari autonòmic de la Creu Roja a les Illes Balears, Gabriel Uguet, deixa aquest càrrec, que ha exercit durant sis anys i mig, per incorporar-se a la direcció de la Clínica Juaneda. Uguet, persona molt estimada a la Creu Roja per la seva capacitat de treball i diàleg, va rebre un càlid acomiadament dels seus companys que li desitgen molta sort en la seva nova responsabilitat. L'Assemblea Autonòmica reestructurarà aquest càrrec dividint-lo en el coordinador autonòmic i secretari, encara en procés de selecció.

M.O.

Diari de *Balears*

Gabriel Uguet deja la secretaría autonómica de la Creu Rotja

C.A.

El secretario autonómico de la Creu Rotja en Balears, Gabriel Uguet, anunció ayer su cese en el cargo que ha ocupado durante más de seis años ya que se incorpora al equipo directivo de la Clínica Juaneda.

En una carta dirigida a los socios, trabajadores y voluntarios de la entidad, Uguet ha agradecido a sus compañeros el «apoyo recibido para poner en marcha más de 100 nuevos proyectos».

La Asamblea Autonómica reestructurará este cargo dividiéndolo en el de coordinador autonómico y secretario, todavía en proceso de selección. A su vez, el gerente del hospital de la Creu Rotja en Palma es Biel Roig Amengual, hasta ahora director de finanzas.

Ultima Hora

Diario de Mallorca

ENTIDADES

El secretario de Cruz Roja deja el cargo tras seis años

Palma. El secretario de la Cruz Roja de Balears, Gabriel Uguet, abandona este cargo después de seis años y medio a fin de incorporarse a la dirección de la Clínica Juaneda, según informó ayer la entidad. La organización reestructurará este puesto dividiéndolo en el de coordinador autonómico y secretario, aún en proceso de selección, tal como han comentado las mismas fuentes. Efe.



Miembros de la Cruz Roja trasladan en una ambulancia a uno de los inmigrantes rescatados. FOTO: EFE

La mayoría de los doce fallecidos en la patera de El Hierro eran mujeres y niños

Once de los veintidós inmigrantes supervivientes sufren deshidratación

EFE. El Hierro.

José Castellano, patrón del atunero tinerfeño *Nuevo Carmen Nieves*, que rescató a los 23 inmigrantes que viajaban en una patera en aguas cercanas a la isla de El Hierro, afirmó que los inmigrantes relataron que la mayoría de los doce fallecidos en el trayecto eran mujeres y niños.

Castellano dijo a los periodistas que cuando regresaban de faenar avistaron a la patera a la deriva a unas 130 millas de la isla de El Hierro por lo que cambiaron la ruta y fueron al encuentro de la pequeña embarcación.

El patrón comentó que en el interior de la patera había 23 inmigrantes, de los que cinco fueron

trasladados a centros hospitalarios de Tenerife desde el barco por un helicóptero de Salvamento Marítimo debido a su estado de salud mientras que otro falleció mientras le auxiliaban. Al parecer, los inmigrantes procedían de Gambia, Senegal y Mali, según el relato del patrón del barco atunero, quien añadió que en media hora los inmigrantes estaban ya a bordo del *Nuevo Carmen Nieves* que los trasladó al puerto de la Restinga.

Cuadros clínicos

La mayoría de los 22 inmigrantes que sobrevivieron están siendo atendidos en los hospitales Universitario de Canarias y Nuestra Señora

de Candelaria, en Tenerife y presentan cuadros de deshidratación e hipotermia, informaron fuentes de la Consejería de Sanidad.

La misma fuente informó de que la noche del 31 de marzo ingresaron en el Servicio de Urgencias del HUC dos inmigrantes y nueve más en la mañana de ayer.

De estos 11 pacientes, nueve presentan cuadros de deshidratación leve. Respecto a los tres restantes, éstos padecen hipotermia y deshidratación, dos de ellos presentan una patología más grave: síndrome compartimental en brazo y piernas (hinchazón) y neumomediastino (aire en la cavidad torácica), por lo que permanecen ingresados en el centro hospitalario.